



Spende aus Fastenessen

Steinkirchen. (red) Etwas Geld zu erwirtschaften für Menschen, die es nicht so gut erwischt haben, ist nur einer der Gründe für das Fastenessen im Pfarrheim. Es geht auch um das Zusammenkommen und darum,

die Vielfalt im Pfarrverband zu erleben. Die KLB Holzland hatte dazu auch Vertreter des Vereins „Schritt für Schritt, Indienhilfe“ eingeladen, die Erfahrungen und Informationen aus erster Hand weitergeben konn-

ten. Betreuerin Rosa Banek selbst kennt die Projekte und viele Patenkinder, denen mit der Spende geholfen werden soll. Beim Fastenessen ist ein Gewinn von 898,79 Euro erzielt worden. Foto: Hans Kronseder